
２
月
県
議
会
は
２
月

23
、
24
の
両
日
、
今
年

度
補
正
予
算
を
審
議
し
、

全
会
一
致
で
原
案
通
り

議
決
し
ま
し
た
。

特
徴
は
、
国
の
２
次

補
正
に
よ
る
景
気･

雇

用
対
策
に
か
か
わ
る
各

種
基
金
の
積
立
と
事
業

の
開
始
が
盛
り
込
ま
れ

て
い
る
こ
と
で
す
。

執
行
実
績
の
減
額
と

合
わ
せ
る
と
補
正
予
算

総
額
は
26
億
４
５
０
０

万
円
で
、
補
正
後
の
一

般
会
計
は
５
７
４
４
億

６
７
０
０
万
円
と
な
り

ま
す
。

23
日
の
商
工
労
働
観

光
常
任
委
員
会
で
は
、

「
ふ
る
さ
と
雇
用
再
生

特
別
基
金
」
と
「
緊
急

雇
用
創
出
事
業
臨
時
特

例
基
金
」
の
活
用
に
つ

い
て
説
明
が
あ
り
、
合

わ
せ
て
「
山
形
県
雇
用

創
出
１
万
人
プ
ラ
ン
」

（
目
標
期
間
・
平
成
21

年
１
月
〜
22
年
３
月
）

策
定
に
つ
い
て
報
告
が

あ
り
ま
し
た
。
国
・
市

町
村
と
連
携
し
、
民
間

へ
の
職
業
訓
練
の
委
託

も
含
め
て
、
様
々
な
分

野
で
雇
用
創
出
に
全
力

を
あ
げ
て
取
り
組
む
と

し
て
い
ま
す
。
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景
気
や
雇
用
が
悪
化

し
て
、
み
ん
な
財
布
の

ひ
も
が
か
た
く
な
っ
て

い
ま
す
。「
子
ど
も
さ
え

定
額
給
付
金
は
貯
金
す

る
と
答
え
て
い
る
」
と

い
っ
た
報
道
も
あ
り
ま

し
た
。
消
費
税
増
税
が

方
向
づ
け
ら
れ
て
い
る

の
で
す
か
ら
、
な
お
さ

ら
で
す
。

「
ア
メ
リ
カ
発
の
金
融

危
機
」
と
言
わ
れ
て
い

ま
す
が
、
経
済
の
専
門

家
か
ら
は
、
日
本
の
外

需
依
存
の
体
質
が
、
よ
り
影
響
を

大
き
く
し
た
と
指
摘
さ
れ
て
い
ま

す
。
大
企
業
の
リ
ス
ト
ラ
や
賃
金

抑
制
で
格
差
が
広
が
っ
た
と
こ
ろ

に
追
い
う
ち
で
す
。
内
需
拡
大
の

た
め
の
政
策
転
換
が
求
め
ら
れ
て

い
ま
す
。

私
が
緊
急
の
景
気
対
策
の
ひ
と

つ
と
し
て
考
え
る
の
は
、
消
費
税

率
引
き
下
げ
を
！
（
で
き
れ
ば
消

費
税
廃
止
の
ほ
う
が
良
い
の
で
す

が
）
せ
め
て
、
食
料
品
非
課
税
を

と
願
う
も
の
で
す
。
家
計
を
直
接

応
援
し
、
消
費
を
う
な
が
し
、
経

済
全
体
へ
の
波
及
効
果
も
大
き
い

と
考
え
る
の
で
す
が
、
み
な
さ
ん

は
ど
う
思
い
ま
す
か
？

消
費
税
増
税
な
ん
て
、
も
っ
て

の
ほ
か
で
す
。
特
に
女
性
の
方
々

か
ら
は
共
感
の
声
が
大
で
す
。
総

選
挙
で
も
、
こ
の
声
広
げ
る
ぞ
！

ゆ
り
子

の
視
点

家計応援の景気対策を！

雇
用
創
出
と

失
業
者
出
さ
な
い
取
り
組
み
を

商
工
労
働
観
光
常
任
委
員
会
で
発
言

２
月
24
日
の
本
会
議

で
は
、
酒
田
プ
レ
ジ
ャ
ー

ボ
ー
ト
ス
ポ
ッ
ト
の
指

定
管
理
者
の
指
定
に
つ

い
て
、
日
本
共
産
党
の

笹
山
一
夫
県
議
団
長
が

反
対
討
論
を
行
い
ま
し

た
。こ

の
指
定
団
体
は
、

こ
れ
ま
で
県
の
指
導
や

勧
告
を
受
け
て
お
り
、

利
用
者
か
ら
審
査
請
求

も
出
さ
れ
た
経
過
が
あ

り
ま
す
。

県
の
施
設
利
用
の
公

平
性
が
保
証
さ
れ
な
い

こ
と
か
ら
反
対
し
た
も

の
で
す
。

私
は
、
「
雇
用
対
策

は
、
３
月
の
年
度
末
に

向
け
緊
急
と
な
っ
て
い

る
。
『
プ
ラ
ン
』
で
は
、

年
度
内
の
雇
用
創
出
目

標
１
４
６
０
人
と
し
て

い
る
が
、
達
成
見
込
み

は
ど
う
か
」
と
質
し
ま

し
た
。

長
谷
川
俊
一
次
長
は
、

「
公
共
事
業
な

ど
一
部

来
年
度
に
か
か
る
も
の

が
あ
る
が
、
な
ん
と
か

が
ん
ば
っ
て
い
き
た
い
。

事
業
の
進
ち
ょ
く
に
つ

い
て
は
、
山
形
県
緊
急

雇
用
対
策
本
部
が
随
時

フ
ォ
ロ
ー
ア
ッ
プ
し
て

い
き
た
い
」
と
答
え
ま

し
た
。

さ
ら
に

私
は
、
「
現

在
、
雇
用
悪
化
で
県
も

対
策
を
迫
ら
れ
て
い
る

が
、
対
症
療
法
に
過
ぎ

な
い
。
国
や
大
手
企
業

の
責
任
が
大
き
い
。
福

島
県
で
は
、
知
事
や
関

係
自
治
体
の
首
長
、
商

工
会
な
ど
が
東
京
の
富

士
通
本
社
に
雇
用
維
持

の
要
請
を
行
っ
て
い
る
。

山
形
県
も
失
業
者
を
出

さ
な
い
取
り
組
み
を
強

め
る
べ
き
だ
」
と
主
張

し
ま
し
た
。

中

村

稔

次

長

は

、

「
企
業
へ
の
は

た
ら
き

か
け
は
、
こ
れ
ま
で
何

度
か
指
摘
さ
れ
て
き
た

こ
と
で
す
。
富
士
通
の

話
が
出
ま
し
た
が
、
当

然
、
事
業
の
維
持
と
雇

用
の
確
保
を
申
し
あ
げ

た
と
こ
ろ
で
す
。
『
１

万
人
プ
ラ
ン
』
と
い
う

こ
と
も
大
事
で
す
が
、

日
頃
の
努
力
が
大
事
だ

と
考
え
て
お
り
ま
す
」

と
答
え
ま
し
た
。

知事選後、様々な声をいただきます。 一番多いのは「吉村

知事はどうですか？」というものです。「世界遺産申請より県

民生活優先は、その通りだ。俺も応援する」などという電話が

あったり、「財政には（前知事の）齋藤さんが強かったのでは？

吉村さん、大丈夫か」などという会話がされていたりです。

雇用対策の基金積立、事業開始盛り込む

そのたびに、県政の状況や日本共産党県議団の考えを話して

います。

また、県民生活は県政だけでなく国政に大きく左右されてい

ることも話して、「今度の総選挙がカギ」と訴えています。


